

Honorable Concejo Municipal de Yumbo



100-03

BOLETIN DE PRENSA No.18

Yumbo, 24 de junio de 2014.

RENUNCIA MESA DIRECTIVA DEL CONCEJO MUNICIPAL

El concejal JORGE ELIECER VALENCIA MONTENEGRO, que venía desempeñándose desde el primero de enero de 2014 como presidente de la Mesa Directiva del Concejo Municipal, presentó su renuncia al cargo a partir del primero de julio de 2014.

"Este periodo ha sido muy productivo, doy un agradecimiento infinito por la confianza depositada en mi por los honorables concejales al elegirme como presidente de la Corporación, doy gracias por la colaboración, el apoyo y todo el compromiso que recibí por parte de los funcionarios y empleados del Concejo Municipal para desempeñar y conocer cada proceso que tiene el Concejo, hemos tenido la oportunidad de luchar para que el Concejo Municipal se posesione ante la comunidad, no ha sido fácil, ha sido todo un proceso pero siempre con el compromiso irrestricto de seguir haciendo las cosas bien y buscando que cada actuación del Concejo se refleje en el bienestar de la comunidad yumbeña". Expresó JORGE ELIECER VALENCIA MONTENGERO al momento de presentar su renuncia.

Por otro lado el concejal JHON JAIRO SANTAMARÍA PERDOMO primer vicepresidente saliente dijo "Agradezco a los concejales y al resto de la mesa directiva por el apoyo durante este periodo, a la comunidad decirle que tratamos de hacer las cosas de una forma concienzuda con responsabilidad y transparencia, tratando de defender los principios, trabajando fuertemente para que la relación entre la administración y la comunidad sea lo más perfecta posible y quedo con el compromiso de seguir haciendo las cosas bien.

El segundo vicepresidente de la Corporación edilicia WILLIAM SÁNCHEZ VALDÉS expresó "Esta mesa directiva ha sido garantista, se le ha brindado la posibilidad a toda la comunidad en general de participaren los diferentes espacios que para ellos hay, hemos cumplido con los dos Cabildos Abiertos, se ha hecho el control político a los diferentes funcionarios secretarios del despacho, gerentes y directores de los descentralizados de la administración municipal, se le ha aprobado al Alcalde los diferentes Proyectos de Acuerdo que ha presentado en beneficio de la comunidad y creo que el más importante y de impacto hacia la comunidad el de las rebajas de predial y complementario, reitero mi compromiso como concejal de seguir trabajando por el bienestar de la comunidad yumbeña.

Muchas gracias por la divulgación.

OFICINA DE COMUNICACIONES

Elaboró Martha Gallego Coordinadora Comunicación y Divulgación Pública Aprobó Jorge Eliecer Valencia Montenegro Presidente.